



ANNEE 1999 - 2000

Président Jacques VALADON



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660^e DISTRICT

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 33

du 29 février 2000

au Musée du Pain à Ronquerolles

Président de séance : Jacques VALADON

Absents excusés : Charles FINKELSTEIN, Frédéric FILLY

Anniversaire : Joël OBRY

Visiteur : Monsieur SANTEREAU Commandant de Bord - Invité de
Patrick LECOMTE

Monsieur BRULFERT, boulanger à la retraite, a été ravi de nous recevoir à son domicile à Ronquerolles. Il nous a fait visiter son musée personnel où il fabrique avec amour du métier ce pain qui fait partie de notre alimentation de tous les jours. C'est avec un grand plaisir qu'il a initié les femmes de rotariens qui étaient présentes. Nous sommes repartis avec un pain chaud et qui fleurait bon

Quelques dates

Mardi 7 mars réunion statutaire au Verre Placide à Auvers, suivie par la réunion du Comité qui se tiendra chez Jacques VALADON à Pontoise.

Mardi 14 mars rendez-vous à 20 h.30 à la Cathédrale Notre Dame de Paris au profit d'Hôpital sans Frontière

./.

Dimanche 19 mars épreuves du Penthalon. S'inscrire auprès de Frédéric FILLY.

Dimanche 19 mars tournoi de bridge organisé par le Club de La Celle-St-Cloud/Bougival

Lundi 17 avril dans le cadre de l'action professionnelle, visite de l'usine "SIEMENS" de Bernard LECANU. Un premier appel a été fait. Contacter Jean-Claude MONTI pour ceux qui souhaiteraient s'y rendre.

Mardi 25 avril Rencontre du ROTARY Club de Pontoise avec le LIONS Club de Cergy.
Conférence préparée par Olivier GRAFTIEUX.

PRIX SERVIR

Paul PARCILLIE poursuit ses démarches. Une date a été proposée au Conseil Général (fin avril) Une confirmation nous sera donnée en fonction du calendrier du Président du Conseil Général.

Commission de la Fondation ROTARY, désignation d'un représentant.

Le Président du ROTARY INTERNATIONAL Carlo RAVIZZA nous invite à participer à un buffet à La Chapelle en Serval. Confirmer votre participation à Jacques VALADON.

Michel FROMAGEAU, appuyé par les rotariens présents, remercie les personnes qui ont contribué à la réussite de la Soirée de Gala à Génainville. Spectacle hors classe . BRAVO aux 4 Clubs qui n'ont pas ménagé leur peine .

SOIREE du 26 février à Génainville

Dans la salle de Génainville, décorée avec talent par les réalisations de notre ami Paul PARCILLIE, se pressaient les rotariens des Clubs de Magny-en-Vexin, Cergy, Conflans-Ste-Honorine et Pontoise autour de leur Gouverneur Madame Catherine NOYER-RIVEAU.

Le spectacle avait été préparé par chaque club.

Très remarqués : une chanteuse de jazz qui a rythmé la vie rotarienne de son club avec tout le swing nécessaire.

un chanteur très colonies de vacances

un numéro de ventres arrondis et souriants

et bien sûr la Diva inégalable Jean QUENTIN alias Carmen/La Callas, dont nous avons pu mesurer la célébrité au-delà des frontières de Pontoise.

Le spectacle était aussi dans la salle puisque le club de Conflans a réussi à faire mimer à tous les participants une chanson que la décence interdit de mentionner, rappelant à Madame Le Gouverneur ses souvenirs d'étudiante en médecine.

L'orchestre a ensuite entraîné, avec brio, les participants dans des danses des plus variées, une excellente soirée.

Merci à tous ceux qui ont contribué à ce succès, en particulier à ceux qui ont donné de leur temps pour les numéros et les préparations techniques.

BRAVO à TOUS

Amitiés

Claude CHEVRIER